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商务信息
招外贸接单员数名

2871，13605896231

收购出租出售

发电机13588613758

指纹锁厂转让
2542客户稳定13362948322

蒸汽能锅炉出售

2613 第五代光速，蒸汽

能锅炉规格：0.3 吨、0.5

吨、0.8 吨 。 联 系 电 话 ：

13705898888

高尔夫球车厂转让

2960因另有发展，正常生

产的四轮电动车厂转让，

地址经济开发区，应先生

13867998151，723988

泡沫包装厂转让
2970 或合作 13758976091

注塑机转让

2974 注塑机 150 克、100

克 各 一 台 低 价 转 让 。

13905894348，524347

出 售

2982本公司有5台630吨

压铸机出售13655899598

水龙头厂转让

3029 有客户，有商标，价

12万。13735708275

营业执照遗失公告

3048 永康市尚媛五金制

品厂遗失永康市市场监

督 管 理 局 2016 年 3 月

24 日 核 发 的 注 册 号 为

330784617088423 营 业

执照（副本），声明作废。

永康市尚媛五金制品厂

2017年9月7日

营业执照遗失公告

3049 永康市俞杰鲜菜批

发部遗失永康市市场监

督 管 理 局 2015 年 12 月

14 日 核 发 的 注 册 号 为

330784611242757 营 业

执照（正本），声明作废。

永康市俞杰鲜菜批发部

2017年9月7日

营业执照遗失公告

3050 朱晓燕遗失永康市

市场监督管理局 2014 年

6 月 6 日核发的注册号为

330784610077086 营 业

执照（正、副本），声明作废。

朱晓燕

2017年9月7日

声 明

3053 永康市金易车业有

限公司遗失公司财务章和

法人章各一枚，声明作废。

营业执照遗失公告

3051 永康市红宝石网吧

遗失永康市市场监督管

理局 2016 年 11 月 9 日核

发的统一社会信用代码

为 913307847652393209

营业执照（正、副本），声

明作废。

永康市红宝石网吧

2017年9月7日

营业执照遗失公告

应云艳遗失永康市工商

行政管理局 2012 年 5 月

31 日 核 发 的 注 册 号 为

330784612077726 营 业

执照（正、副本），声明作废。

应云艳

2017年9月7日

声 明

3043 永 康 市 常 青 宾 馆

遗 失 税 务 登 记 证（正 、

副 本 ），浙 税 联 字 ：

3307226310159020007A，

声明作废。

营业执照遗失公告

3024 永康市前仓多来食

快餐店遗失永康市工商

行政管理局 2014 年 3 月

26 日 核 发 的 注 册 号 为

330784615025696 营 业

执照（正本），声明作废。

永康市前仓多来食快餐店

2017年9月7日

6 日，市路灯管理所工作人员正

在体育馆更换新路灯。据悉，此前体

育馆照明路灯已使用10多年，需及时

进行更换。

记者 林群心 摄

更换新路灯

□记者 徐灿灿

本报讯 5 日，金华市人大常委会副

主任周剑敏一行来永开展《金华市水环

境保护条例》执法检查。市领导陈剑

云、程继军陪同。

检查组一行来到李溪和北大迪溪，

详细查看了水质和微动力污水处理终

端系统，提出要列出计划，按期实行污

水管网改造提升。在杨溪水库生态湿

地，生态沟和人工河都已形成，检查组

了解了湿地养护成本和运行情况。检

查组一行还检查了唐先镇云路村、群升

集团排污口等地。

今年以来，我市围绕全面剿灭劣Ⅴ

类水的工作目标，打好“截、清、治、拆、

修”系列组合拳，扎实推进“五水共治”

十大工程，启动实施类项目 40 个，截至

目前，已完成治水投资 11.79 亿元，投资

完成率达 75.7%，实现金华市控地表水

断面Ⅲ类水达标率 100%，主要饮用水

源地水质达标率达 100%，重点河流支

流基本消灭Ⅴ类水质，49个镇街区交接

断面Ⅲ类以上水质达标率连续三个月

保持在90%以上。

在次日召开的座谈会上，检查组肯

定了我市对《金华市水环境保护条例》

的宣传贯彻实施，认为我市治水力度和

治水效果显著。周剑敏指出，要继续深

入学习宣传《金华市水环境保护条例》，

进一步营造《条例》贯彻实施的隆重氛

围，在全社会树立依法治水的理念；要

全面落实水环境监督管理政府及部门

的职责，进一步形成合力治水的良好氛

围；要进一步强化执法监管，树立法律

法规的严肃性和专业性。

金华市人大来永
开展执法检查

树立依法理念
形成治水合力

□记者 王伟建

本报讯 6 日，我市组织集体审

批定兵工作，16 个镇街区共 249 名

预征对象、21 名预备人员通过集中

审定。市委常委、常务副市长胡积

合参加。

今年征兵工作从 7 月上旬启动

以来，市镇两级及时调整完善了征兵

领导小组，明确职责分工，将征兵工

作作为一项严肃的政治任务来对待，

做到思想上充分重视，工作上全力支

持，财力上有效保障，主要领导亲力

亲为，分管领导具体主抓，充分履行

工作职能，全力以赴抓好征兵工作，

为今年征兵工作的圆满完成奠定了

基础。截至目前，全市共有 1197 人

参加上站体检，最终征集新兵 249

人，其中大学生比例高于 75%。市

征兵办公室还根据预征对象体检、政

考情况，结合镇街区初定兵及个人意

向情况，研究制定了兵员分配方案。

另外，我市还专门聘请了 64 名市镇

两级廉洁征兵监督员，加强检查、巡

查，自觉接受社会的监督。

胡积合指出，今年的征兵工作

组织领导到位，宣传发动到位，体

检、政审工作到位，值得肯定。下一

步，要对确定的兵员进行张榜公布，

自觉接受社会和群众的监督。各镇

街区要对所属的新兵进行入伍前的

教育，组织训练，学习规定，净化思

想，端正态度，帮助青年迈好第一

步。各级各部门要采取各种形式，

组织好欢送活动，进一步增强应征

青年及家庭的光荣感和自豪感。加

强安全教育，确保新兵运输的安全

顺利，制定严密细致的运输计划，完

成兵员的运输任务，做到安全、准

时，确保不错一地，不漏一兵，不伤

一人，高标准、高质量地完成今年的

征兵任务。

今年249名新兵通过集中审定
大学生比例高于75%

□记者 陈晓苏

本报讯“不追究为何欠债这么

多，现在想的就是怎么补救。”6 日，

芝英镇亳塘村党支部书记张勇说，

争取先还一半。对一个现有村集体

经济收入几乎为零的村庄来说，先

还一半也是个大数字——由于历史

遗留原因，亳塘村集体负债高达 300

多万元。

今年新上任的张勇接过工作交

接棒的同时，也接过了这笔债，这才

知道自己村是个集体经济薄弱村。

“没话好说，脸上无光，知耻而后勇。”

张勇说，因为村里没钱，要做点什么

事都是由村干部先垫付，连买垃圾桶

也是这样，为了省钱，还找了工业用

的包装桶来当垃圾桶，“但是，村里做

事，光靠省钱不行，关键是要生钱。

现在，有市镇两级的帮扶，我们有信

心，一定‘摘帽’。”

张勇是在芝英镇消除集体经济薄

弱村推进会上表的决心。当天，该镇

召集帮扶部门、企业和村举行推进会，

再次商讨“摘帽”良策。芝英镇 63 个

行政村中有10个是经济薄弱村，得益

于我市“百个部门百强企业扶百村”活

动的开展，这10个村都有了帮扶结对

的部门和企业。此外，芝英镇还为他

们配了专项攻坚队，由镇领导班子成

员联系，工作片班子、联村干部当队员

的同时，还“兼任”部门、企业和经济薄

弱村之间的联系员。

要“摘帽”，发挥主观能动性，用

足用好上级政策是关键。在相关部

门的指导下，不少村都有了初步规

划。像下畈村，有土地空闲，就谋划

启动建设多功能运动场；仙陵村，田

地质量较好，准备发展休闲观光农

业；亳塘村，拆违力度大，规划建设小

微企业园⋯⋯“一对接，才发现村里

有资源可挖。”经过对接，有的村认识

到自身之所以落后，就错在过去的

“等、靠、要”。

“一味地‘等、靠、要’，是缺乏责

任心的表现。不摘村集体经济薄弱

的帽，就摘村主职干部的帽。”芝英镇

党委书记赵斌说，消除村集体经济薄

弱现象已列入镇、村两级党组织书记

抓基层党建领办项目范畴，也是各村

本年创业承诺中的重要一项，在年内

必须消除村集体经济薄弱现象的基

础上，还要结合村情，走出符合自身

实际的富村强村路。

不摘“薄弱帽”，就摘村主职干部的“帽”

芝英镇专项攻坚队帮扶经济薄弱村
■■砥砺奋进砥砺奋进 勇立潮头勇立潮头

□记者 施夏琦

本报讯 近日，国家卫计委妇幼

司副司长沈海屏来永调研卫生计生

服务资源整合和计划生育技术服务

工作。在先后走访经济开发区卫生

院、东城街道社区卫生服务中心、妇

幼保健院等地后，沈海屏点赞我市

打造“五心合一”综合卫计服务平台

的做法。市人大常委会副主任祝鸿

熙陪同。

近年来，我市大力推进卫生计

生深度融合和计划生育优质服务，

由党委政府统筹领导，出台多项政

策，完善配套措施，多部门融合，协

力打造方便、快捷、高效的计划生

育公共服务体系，在金华范围内率

先完成市、镇、村三级卫生计生资

源全面整合，大力推进计划生育优

质服务，打造镇街“五心合一”综合

卫计服务平台，让本地、外地人口

享受同等服务。

沈海屏肯定我市卫生计生服务

资源整合和计划生育技术服务工作，

认为永康卫计融合工作走在了全省

前列，尤其是“五心合一”综合卫计服

务平台值得向全省推广。调研组还

对新永康人卫计服务中心、妇产期保

健工作、镇街卫生院的基本功能等方

面的问题进行了进一步讨论。

国家卫计委妇幼司来永调研

“五心合一”服务平台值得全省推广

兰溪市政协来永
考察资源环境
与农村农业
□记者 施夏琦

本报讯 6日，兰溪市政协副主席姚

威带队来永，考察学习资源环境与农村

农业发展经验。市政协副主席林飞雄

陪同。

考察组一行先后来到菇尔康生物

科技有限公司和伟丰肉食品公司，实地

学习我市农业企业的生产模式。菇尔

康创办于 2003 年，是一家集名贵中药

材和珍稀食用菌品质选育、栽培、研发、

生产和营销于一体的综合性现代化农

业科技企业，已在实践中创新食用菌栽

培新技术 20 多项，驯化筛选灵芝品种

10 多项，获得技术成果奖励 5 项，完成

科研项目10多项。

考察组表示，食用菌产业是一项集

经济效益、生态效益和社会效益于一体

的“短平快”农村经济发展项目，也是我

省十大农业主导产业之一。菇尔康拥有

先进的灵芝栽培技术和完善的种植基

地，有利于提升产品的市场核心竞争力。

姚威表示，要向永康学习如何打造

自主品牌、做大做强农业企业的经验方

法，将永康经验带回兰溪，做好资源环

境与农村农业发展工作。


